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Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend mehr Sicherheit für Velofahren-
de auf der Giornicostrasse  P205025 
 

 
 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 

Begründung 

Der Regierungsrat ist bestrebt, den Verkehr für alle Teilnehmenden so sicher 
wie möglich zu organisieren. Mit einem Radstreifen bergwärts würde die Si-
cherheit für Radfahrende in der Giornicostrasse nicht verbessert. Insbeson-
dere für die abwärts fahrenden Velos würde sich das Risiko einer Streif- oder 
Frontalkollision sogar wesentlich erhöhen. Daher sieht der Regierungsrat 
vom Anbringen eines Radstreifens in der Giornicostrasse im Abschnitt Rein-
acherstrasse bis Seltisbergerstrasse ab.  

                                                                                           
 

 


